



## AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO  
@LUISSOTOAGENDA

# REGRESA ALFONSO ROMO, TE PERDONAMOS LA MEGALOMANÍA

¡Bendito sea Dios! Exclamaron inversionistas nacionales y extranjeros quienes, desde hace varias semanas a través de todos los medios a su alcance, han externado su preocupación porque la reforma al Poder Judicial aprobada por los “plebeyos” en el Congreso, y ya publicada, ahuyente los capitales e impida que el sueño del “nearshoring” que nos va a sacar de fregados, se convierta en realidad.

Pueden dormir tranquilos, la cuestionada reforma “da garantía al sector privado”, fue el mensaje de Alta Gracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor Empresarial del gobierno de Claudia Sheinbaum, por el cual lanzaron la plegaria a Dios.

Dijo la “señito”: “Se pudieron incorporar en la reforma cosas como garantías, no sólo a los inversionistas, sino que la reforma diera solidez y que pudiera, por una parte, cumplir con los objetivos que se buscan de reducir la corrupción, de dar más legitimidad, de que la justicia fuera expedita y pronta y, por la otra, que también se atendieran las preocupaciones que se había generado”. Pues por más que los interesados han buscado esas cositas en el texto de la reforma, no las encuentran.

¿Y qué se debe de hacer para recuperar el clima de confianza empresarial en el país? Le preguntaron.

¡Eso ya se resolvió con la reforma al Poder Judicial papá! Respondió Altagracia.

¿Y entonces por qué los jueces, magistrados, ministros, el Consejo Coordinador Empresarial, el Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, las cámaras de comercio estadounidenses y hasta la santa madre Iglesia han armado alboroto por la aprobación de la reforma? Preguntan los observadores políticos objetivos e imparciales.

Pues es que no han entendido las señales, los mensajes correctos que se han mandado en cuanto a prioridades tanto en temas de seguridad, política industrial, inversiones... res-

pondió ufanamente la señora, quien les hizo recordar a todos los que han externado su opinión al respecto, aquella frase de “Paquita” la del barrio: ¡Están oyendo inútiles!

¡Regresa Alfonso Romo, te perdonamos la megalomanía! Exclaman los empresarios de todos los tamaños.

### AGENDA PREVIA

Ooooootra campaña mediática en contra del gobierno.

Según el Instituto Mexicano del Seguro Social existe una campaña en medios de comunicación que pretende distorsionar ante la opinión pública los procesos operativos de la Dirección de Operación y Evaluación, así como la integridad de funcionarios de la institución, por lo que “están evaluando” posibles acciones legales externas e

internas. La sección de inteligencia y contrainteligencia de la institución detectó que en los últimos dos meses más de media docena de medios de comunicación a través de columnas y artículos en redes sociales de los mismos autores “se ha desplegado la propagación de información imprecisa” sobre la compraventa de medicamentos.

“A pesar de las aclaraciones institucionales y la explicación

jurídica detallada sobre el Reglamento Interno del IMSS, los difusores de esta campaña insisten en propagar versiones falsas y difamatorias”, subraya el IMSS.

Los ataques al Instituto y a funcionarios del mismo, son producto de la afectación de intereses económicos de ciertos proveedores de medicamentos que los ofrecen a sobreprecio, así como también a cambios recientes de diversas áreas al interior del IMSS, señala la información, que deja entrever que las operaciones son más transparentes que el agua y advierte que “no cederá ante campañas de quienes han visto afectados sus intereses por incurrir en actos que lesionan el patrimonio del Seguro Social”.

¡Cuidense columnistas que hablen mal del sagrado e incorruptible instituto!

***Pues es que no han entendido las señales, los mensajes correctos que se han mandado en cuanto a prioridades tanto en temas de seguridad, política industrial, inversiones...***

***respondió ufanamente la señora, quien les hizo recordar a todos los que han externado su opinión al respecto, aquella frase de “Paquita” la del barrio: ¡Están oyendo inútiles!***

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

30/10/24

OPINIÓN



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

